



## 'Hay que caminar las colonias para conocer sus necesidades, cancha pareja para todos': Melgar

El diputado del Partido Verde, Luis Armando Melgar, sostuvo una reunión ciudadana con habitantes de la colonia Diana Laura en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas; en donde platicaron sobre cómo impulsar acciones ciudadanas que puedan ayudar temas básicos para las colonias. Resaltando el interés de muchos chiapanecos por la construcción de un Chiapas transformacional y que a todos nos vaya bien.

Melgar indicó que lo más importante es hacer las cosas bien y de cara a la gente, con menos política y más ciudadanía. Se trata de construir una cancha pareja, ayudar sin condicionamientos o beneficios individuales.

En cada colonia, barrio o ejido por donde camino, vamos dejando un granito de arena; se trata de dar sin pedir nada a cambio, sumando a miles de chiapanecos con quienes coincidimos en trabajar honestamente para que las cosas funcionen, cambiarle el rumbo a Chiapas y que a todos nos vaya bien”, puntualizó Melgar.

Las y los habitantes de la colonia tuxtleca reconocieron el trabajo ciudadano que el diputado pevemista, Luis Armando Melgar impulsa desde hace una década para ayudar a quienes más lo necesitan; resaltando el gran apoyo que la Red Melgar ha logrado con numerosas campañas de mastografías gratuitas, asesorías médicas, brigadas de salud bucal y donación de aparatos funcionales como bastones y sillas de ruedas entre otros.

“Una cancha pareja ciudadana, es tender puentes de ayuda y ver por quienes más lo necesitan; se trata de dar apoyos para conseguir lo básico en diversos temas. Esto no es algo nuevo o por la temporada que se avecina, ayudar lo hemos hecho por años sin pedir nada a cambio, es dar un granito de arena con el corazón para que a Chiapas le vaya bien”, finalizó Melgar.

<https://politico.mx/hay-que-caminar-las-colonias-para-conocer-sus-necesidades-cancha-pareja-para-todos-melgar>